

PRESENTACIÓN Y BIENVENIDA A LA JORNADA

Alfredo Martín Scatizza: Director y docente en la Maestría en Comercio y Negocios Internacionales (UNQ).



Buenas tardes a todos. Vamos a tratar en esta Jornada de abordar cuestiones asociadas al rol protagónico que tienen las zonas francas en general, lo que es necesario conocer para poder operar en importación y en exportación, y todo lo relativo a las características de nuestra normativa.

Les cuento que Diana Pérez Cappellino y Luisina De Esteban trabajan desde hace varios años en temas de zonas francas, en una empresa de la ciudad de La Plata. Cuando las especialistas terminen de dar su exposición, yo voy a dar un pantallazo sobre algunas cuestiones que se están debatiendo en este momento sobre la ley de Zona Franca, la 24.331. Los voy a invitar a todos a debatir sobre la ley, de la cual imagino que tendrán muchas inquietudes relativas a temas que son bastante controvertidos.

Hay un notable desconocimiento a nivel nacional sobre cuál es el alcance que tiene la zona franca en nuestro país, cómo se la puede optimizar y aprovechar en términos de regionalización, de impulso al sector productivo, a los servicios, a los operadores que tienen el rol de apoyar el desarrollo de las zonas francas.